
•COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 94 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "O.D.G, SULLA PROBLEMATICA DEL TRASPORTO SCOLASTICO".-

L'anno duemiladodici, il giorno trenta, del mese di ottobre, alle ore 16,30 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI
*

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLJVERI PIERFRANCESCO

4 ARCURLA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISIRIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per rAmm.ne
Com.le sono presenti il Sindaco e gli Assessori Caltagirone e Draià.-
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OGGETTO: "O.D.G, SULLA PROBLEMATICA DEL TRASPORTO SCOLASTICO",-

-II Presidente Arcuria legge l'oggetto dell'argomento dando la parola al Consigliere Scozzarella.-
*

-II Consigliere Scozzarella evidenzia che la problematica, in prima battuta, è stata gestita dai
genitori. Successivamente, l'Amm,ne Com.le si è attivata in proposito, dopo aver predisposto la
relativa gara. Lo stesso propone, adesso, di predisporre un O.D.G. da inviare alle Autorità
competenti, non potendosi accettare che i genitori si debbano sobbarcare, seppure parzialmente, i
costi di tale trasporto scolastico per gli alunni che frequentano le Scuole Superiori di Piazza
Armerina. Invita, poi, l'Ass.re al ramo ad occuparsi personalmente della problematica a Palermo,
presso il nuovo Ass.re Reg.le.-

-II Sindaco Leanza riferisce che lo stesso ha scritto una nota in merito al Consiglio Com.le il
28/09/2012, che, poi, legge. Riferisce, altresì, che lo stato sociale, al momento, è messo fortemente
in discussione per la mancanza delle necessarie risorse finanziarie da parte della Regione. Parla,
poi, del sistema del trasporto scolastico che si sta attuando a Valguarnera Caropepe tra l'Ente ed i
genitori degli alunni che stanno contribuendo economicamente alla buona riuscita dello stesso.
Evidenzia, inoltre, che, in casi particolari, l'Amm.ne Com.le cercherà di aiutare economicamente
qualche famiglia^ in difficoltà economica. Riferisce, ancora, che l'Amm.ne Com.le cercherà di
stimolare la Regione Siciliana a ripristinare il servizio pubblico di trasporto scolastico come
effettuato prima dell'interruzione. Invita, infine, i capigruppo a formalizzare un O.D.G.- da
inviare, poi, al competente Ass.to Reg.le,.

-Il Consigliere Scozzarella fa notare che nella sua richiesta manca il numero di protocollo.-

-II Consigliere Bruno condivide questo O.D.G.- Fa notare, però, che, come al solito, i Consiglieri
Com.li vengono informati alla fine, quando, invece, avrebbero potuto essere coinvolti prima
dairAmm.ne Com.le. Rileva che il suo gruppo è solidale con le iniziative che l'Amm.ne Com.le
sta prendendo. Auspica, infine, che la nuova Amm.ne Reg.le garantisca, come dovrebbe, il diritto
allo studio.-

-II Presidente Arcuria invita i Consiglieri Com.li a mettere ai voti questo indirizzo a fare il citato
l'O.D.G., col seguente esito: -Presenti: 11; -Votanti: 11; -Favorevoli: 11; -Contrari: 0. Dopodiché,
lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-
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BL€OMSÌGLIO

-VISTO l'argomento posto al punto 5) delPO.D.G. prot. n° 12227 del 26.10.20 12, ad oggetto: "O.D.G.
sulla problematica del trasporto scolastico";

-UDITI gli interventi dei vari Consiglieri, sopra riportati;

-VISTO l'esito della votazione sopra riportata;

-VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale;

-VISTO PO. R, EE. LL..vigente nella Regione Siciliana; _.

-VISTO il T. U. E. L. approvato con il D. Lgs. n. 267/2000;

D E L I B E R A
(per quanto indicato in narrativa, che forma parte integrante e sostanziale del presente dispositivo):

* . .

APPROVARE l'atto di-; indirizzo relativo alla predisposizione, da parte dei .papigruppo consiliari,
dell'OJD.Gi, da inviare all'Assessorato Regionale competente, riguardante la problematica del trasporto
pubblico scolastico degli studenti che frequentano le Scuole Superiori di 'Piazza. Aùnerina.-
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COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
( Provincia Regionale di Enna )

H Sindaco

Prot/SnSlTdel 28/09/2012

Al Presidente del Consiglio Comunale
Giuseppe Arcuria

OGGETTO: Trasporto Scolastico

Facendo/ . seguito, alla comunicazione effettuata nella seduta consiliare del
24/Of/2012, si ritiene opportuno che il Consiglio Comunale si deterrnini in ordine a
possibili interventi finanziari a favore di famiglie bisognose, a garanzia del diritto
allo studio.

E' opportuno, a mio parere, che il Consiglio Comunale approvi un o.d.g. da inviare
al Presidente della Regione Sicilia, all'Ass/to alle Infrastnitture e alle Autonomie
Locali, affinchè venga ripristinato il servizio pubblico.

Allo stato, le famiglie stanno compartecipando al costo del servizio e quasi tutti i
Comuni della Provincia e no stanno utilizzando il medesimo criterio utilizzato dal
Comune di Valguarnera.

Auspichiamo, che la problematica venga affrontata e risolta dal nuovo Governo
Regionale.

La SV, vorrà informare, della presente, i Capigrappo Consiliari.

Cordiali Saluti

Comune di Valguanera - Ufficio del Sindaco - tei / fax 0935956001
e mail - sindaco@comune.valguaniera.en.it



Al Presidente del Consiglio Comunale

e, p.c. Ai capigruppo consiliari

Al Sig. Sindaco

Loro sedi

Oggetto: Richiesta consiglio straordinario concernente la problematica dei bus AST
in seguito all'interruzione servizio pubblico.

Il sottoscritto Enrico Scozzarella, in qualità di Consigliere comunale, con la presente,

chiedo

alla S.V. di convocare un consiglio straordinario per discutere della problematica indicata in
oggetto.

Si chiese, altresì, di redigere un Ordine del Giorno da sottoporre al Consiglio C. e
successivamente inviarlo agli organi regionali competenti.

Consiglio comunale del 24/09/2012



ONSIGLIERE ANZIANO IL PRENDENTE IL SEGRETAJRIO GENERALE
o Presti G. AMUria A. Verso.

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 2 1 NQV 2012 per rimanervi
quindici giorni consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dall'art. 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal . ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE
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